



Resolución del Consejo de la IS sobre Ucrania

En este segundo aniversario de la invasión a gran escala de Ucrania por parte de Rusia, la Internacional Socialista expresa su pleno apoyo al pueblo ucraniano.

La continuación de esta guerra injusta no solo amenaza los valores democráticos y la integridad de Europa, sino que también tiene un gran impacto en la economía mundial, especialmente en los mercados de energía y alimentos. Además, el impacto de la guerra en los mercados de cereales ha agravado una crisis alimentaria ya existente.

- Pedimos la retirada de las tropas rusas de los territorios ucranianos, la restauración de la integridad territorial de Ucrania y evitar una nueva escalada. Es primordial garantizar la seguridad nuclear, energética y alimentaria.
- Pedimos el intercambio de todos los cautivos y prisioneros de guerra y el regreso de los deportados.
- Pedimos la creación de un tribunal especial para investigar los crímenes contra Ucrania, así como de un mecanismo de compensación por los daños causados al país a causa de la guerra.